
  

こんにちは！

7月になりました。

倫理法人会は9月が期の始まりなので、今期も残すところ

あと2ヶ月になりました。

6月17日に福岡県倫理法人会の『目標達成決誓会』があり

ました。

わが福岡市那の津倫理法人会は、今年度の普及目標145社

と年度 初めに活動計画を作成し、皆さまのおかげで今期の

目標を達成することができました。

本当にありがとうございました。

倫理法人会の実践の中のひとつに「普及実践」があります。

純粋倫理を知っていただいて一緒に学び、よりよい企業、

よりよい家庭、地域、地球をみんなで作っていくことをお伝えして、入会していただ

く実践です。私も誘われて入会しましたが、最初は「万人幸福の栞」を読んでもピン

と来ませんでした。1年くらいは何が良いのかわからずにいた時期もありました。

今では諸先輩方のおかげで学ぶ事が出来て、入会8年目にしてようやくですが、

何かある度に栞を開いては「あ！ここだ！ここに当てはまる！」と毎日栞を手に取る

ようになりました。

例えば何かしなくてはいけない事にハッと気が付いたけれど（栞第一条）まあ、後か

らしようと思っていたらお客様からの催促があったり、売上の事で悩んでいたら、

社員まで会社の雰囲気も悪くなり、お客様への対応が遅れたり（栞第十条）。

どんな結果が出ようとも何か良い方法はないかと最善を尽くすように動くと、

心が落ち着く事ができるようになったり。感情のジェットコースターに

乗る事が少なくなったように思います。この季節は布団から出やすいですね！

皆様とモーニングセミナーでお会いできることを楽しみにしています。

どうぞよろしくお願い致します。
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「倫 理 学 習 会」
inアールコラボ

19：00～20：00 勉強会

20：00～21：00 食事会

「職場の教養」を使った勉強会です!!

講話：「家庭と職場の陰と陽」

講師：（一社）倫理研究所

法人局 普及事業部 九州・沖縄方面

副方面長 山下 幸平氏

講話：「本を忘れず」

講師：福岡市南倫理法人会幹事

(株)角の八女茶 会長 角 律子氏

福岡市那の津倫理法人会の皆様

いつも、倫理活動にご協力いただき、心より感謝申し上げます。

モーニングセミナー終了後は、朝食会を開催します。

朝食会は学びを深め、情報交換、交流をはかる場所です。

是非、ご参加ください

◆7月 13日(土)

小倉倫理法人会

津隈 亜理沙 幹事 講話

足立山妙見宮

（北九州市小倉北区妙見町17-1）

◆7月 25日(木)

久留米市東倫理法人会

王 愛 相談役 講話

久留米ﾋﾞｼﾞﾈｽﾌﾟﾗｻﾞ

（久留米市宮ノ陣4-29-11）

2024年 7月 経営者MS

≪ 他 単 会 講 話 情 報 ≫

2024年7月「経営者 モーニングセミナー」朝６：００～７：００

「倫 理 経 営 基 礎 講 座」
時間 18：00～19：00

会場 アールコラボ

テキスト：第7講 純粋倫理の特質

講師：（一社）倫理研究所

法人局 普及事業部 九州・沖縄方面

副方面長 山下 幸平 氏

会 員 ス ピ ー チ

講話：「全てはここから始まる」

講師：福岡県倫理法人会北九州西地区長

（株）友信 代表取締役 友田 信明氏

モーニングセミナー会場 福岡サンパレス

福岡市那の津倫理法人会

会 長 村山よう子

講話：「心のブレーキを外す」

講師：伊都倫理法人会会長

たかの財形事務所代表 髙野 竜馬氏



実践

実践して、よき結果と出逢う！

令和６年度目標

達成145社達成145社２年連続達成
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福岡市那の津倫理法人会

普及 仲間が増える！

読んで、聞いて、学び、
気づき、やってみる

共感 結果を分かち合う！

習慣化
モーニングセミナー
・万人幸福の栞
・朝礼
・職場の教養

体感

超！普及拡大班

仲田康一幹事(左)

稲田夕佳幹事(右)

山川浩一専任幹事

        超！普及拡大班！仲田リーダー、稲田サブリーダー
    のコンビからの強烈なエネルギーの後押しにより那の津
   145社！達成できました！！
  「村山会長を壇上に上げよう！」との思いが幹事さんに
　渦巻き、残り10社からのカウントダウンは感動でした！
きっかけをくださった金川相談役、ありがとうございました！
そして、仕事そっちのけで動いてくださった、村山会長をはじ
め幹事の皆さん、本当にありがとうございました！


